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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

ich würde gern wissen, wie sich gegenwärtig der weitere Ausbau von PV – Anlagen in Erfurt 

darstellt. 

 

Daher stelle ich stelle folgende Anfragen zur Beantwortung innerhalb von zwei Wochen: 

 

1. Auf wie vielen eigenen bzw. verpachteten Dächern stadteigener Gebäude werden 

gegenwärtig PV – Anlagen betrieben und welche weiteren Planungen gibt es ggf. 

diesbezüglich? 

2. Hat die Stadtverwaltung eine Übersicht über privat betriebene PV – Anlagen, wenn ja, wie 

stellt sich diesbezüglich die aktuelle Situation dar? 

3. Welche Projekte für PV – Nutzung auf Freiflächen betreibt die Stadt gegenwärtig? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

02.11.2020, gez. i. A. xx xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Maurer 
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